

LA BEAUTÉ DE CHAQUE JOUR.

La Parole de Dieu nous donne un riche et pratique enseignement pour chaque jour de notre vie. Voici ce que dit 1 Pierre 3 :10-11 : Quiconque veut embrasser la vie et trouver la beauté de chaque jour, doit cesser de dire des paroles mauvaises et blessantes et ne jamais tromper les gens dans ses propres propos... poursuivez passionnément la paix dans chaque relation, faites-en votre valeur.

Pierre qui parle de la beauté de la vie a certainement été transformé par le St-Esprit et comme lui, nous avons besoin de cette transformation divine.

Ainsi, comment puis-je voir la beauté d'une journée, si je me lève le matin avec des pensées négatives ou avec de l'amertume dans le cœur envers certaines personnes et peut-être même contre Dieu? Commencer la journée dans cet état d'âme, c'est comme si j'abaissais une toile devant une fenêtre ensoleillée en déclarant que puisqu'il fait un mauvais temps dehors, j'ai toutes les raisons de me coucher ou encore de bouleverser tout le monde autour de moi. Alors, où est passée la beauté de cette journée que Dieu a faite afin qu'elle soit un sujet de joie?

Dieu nous donne une puissante solution : Cessons de parler en mal et d'une façon blessante. Arrêtons de tromper les autres et poursuivons de toutes nos forces, la paix et l'amour dans nos relations. Difficile de poursuivre la paix si nos propos sont destructeurs. Alors, choisissons de déclarer que nous voulons cette paix à tout prix. C'est plus qu'un simple souhait, c'est une décision qui sera récompensée.

C'est ici la journée que l'Éternel a faite, qu'elle soit pour nous un sujet de joie et d'allégresse. Psaume 118 :24

Chaque jour est un cadeau spécial de Dieu!